
Мнения или события

пеРвый БлИн не комом
Первая сессия окутана тол-

стым слоем мифов. Говорят, что 
это сложно, страшно, что после 
нее можно не досчитаться поло-
вины группы. Правда ли это, рас-
скажут нынешние второкурсни-
ки ИЕСЭН НГПУ – те, кто сдавал 
первую сессию не очень давно, 
но уже успел составить собствен-
ное мнение. 

Студентка 260 группы ИЕСЭН 
НГПУ Анна Кахнович:

– Сессия прошла успешно, но со 
своими трудностями. Когда посту-
пала, не думала, что мне так понра-

вится учиться здесь! По рассказам 
старших друзей у меня сложилось 
мнение,  что сессия – это очень 
страшно, но сдав первую сессию, я 
поняла, что не все так сложно, если 
посещать регулярно занятия и рабо-
тать на семинарах.

Студентка 220 группы ИЕСЭН 
НГПУ Юлия Китаева:

– Я, как и все студенты, сильно 
переживала и нервничала, когда 
готовилась к первой в моей жиз-
ни сессии. Но все оказалось легче, 
чем я себе представляла. Препода-
ватели с пониманием относились 
к тем, кто сдавал сессию впервые. 
Хорошая подготовка прибавля-
ла уверенности в своих знаниях. 
Для меня первая сессия оказалась 
успешной. После нее я испытала 
огромное облегчение и бурю поло-
жительных эмоций! 

Студентка 220 группы ИЕСЭН 
НГПУ Валерия Богер: 

– С печатью в зачетке и с гор-
достью могу сказать, что, закрыв 
первую сессию, стала полноценной 
студенткой НГПУ. Сдала все хоро-
шо. По началу нервы играли не на 
шутку, но в ходе сдачи экзаменов я 
поняла, что не так уж это и сложно. 
Главное, преподаватели, не «куса-
ются», а наоборот, пытаются под-
держать. 

Студент 230 группы ИЕСЭН 
НГПУ Антон Шипилов:

– Впечатления от первой сессии 
лишь положительные, и я считаю, 
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